



**ベッドのなかは  
きょうりゅうのくに**  
まつおか たつひで 著

おやすみ前にベッドの中を進んでいくと、その先には、恐竜の世界が。ティラノサウルスに追われて迷子になったランベオサウルスの子と出会ったばくは、お母さんをさがす旅に出る。さあ夜の不思議な世界を冒険しよう！



**アルカンと道化師**  
半沢直樹 アルルカンと道化師  
池井戸 潤 著

「やられたらやり返す」の「半沢直樹」シリーズ6年ぶりとなる待望の最新刊がついに登場！強引な買収工作の裏に隠された秘密の存在とは。有名な絵に隠された「謎」を解いたとき、半沢がたどりついた驚愕の真実とは。



**楽しくなければ成果は出ない**  
田中 マイミ 著

アルバイトから幹部役員に上り詰め1万人の部下をマネジメントした「伝説の部長」が伝授する、仕事を本気で楽しみ、圧倒的な成果を出す無敵の仕事術をご紹介します！

今月のオススメ  
**本**  
を紹介します。

Books



中央公民館 2階の  
図書室から  
オススメの本を  
ご紹介します。

問 中央公民館図書室 (Tel 565-2434 内線 2121)

Police

## 川俣分庁舎だより



### 犯罪被害者週間 (11月25日～12月1日)

新聞やテレビで報道されている事件、事故。決して他人事ではなく、私たち誰もが被害者になる恐れがあります。一人ひとりが身近な問題として犯罪被害について考え、地域全体で犯罪被害者の方々を支えていくことが大切です。警察では、犯罪被害給付制度、被害者カウンセラー制度といった各種制度による支援のほか、民間支援団体窓口の案内もしておりますので、警察署にご相談ください。

★福島警察署川俣分庁舎 Tel 566-3121 ★

マーセル先生の

Waku  
Waku

DIARY

Vol40  
ダイアリー

新型コロナウイルス感染症の影響で試験は延期となってしまいましたが、今年の7月に日本語能力試験を受けるつもりでした。日本語能力試験で僕の苦手な分野は文法です。苦手克服のために、本をたくさん読むことが良いと考え、最近は日本語の本をできるだけ多く読むようにしています。ほとんどの本は子ども向けのものです。実は、本を読んでいて新しい発見がありました。なんと驚くべきことに、僕にとって漢字がある本は、ひらがなだけの本よりもずっと読みやすいということです。最初に読んだ小学校低学年向けに作られた本は、ほとんどがひらがなで書かれています。英語では単語が区切られているので、単語を認識しやすいです。しかし、漢字がない本では、外国人にとって、単語の始まりと終わりを知るのには本当に難しいので、とても読みづらいのです。それからいくつか本を読みましたが、その中の一つに「ぐりとぐら」という絵本があります。この本は、僕が子どものころにイギリスで



## 町民文芸 かわまた短歌会

秋の雨何時しか夜を滲ませて 穏しき眠りに誘いゆけり	柿の実のたわわになりてその中に 熟して落ちた朱の美事さよ	人生の縮図ならんか病室の ベッドの上の身の上話	コロナ禍に七十七回目の秋が来る ふつつつとわく寂しさは何	窓下の間にきこゆる虫の声 時に止みしが又かすかなり
柏木 四郎	菅野 石乃	佐藤 敏子	高野 美智子	土田 さた

読んだので、てっきり英語が原作で、日本語に翻訳されたものかと思ったのですが、日本語が原作だと知りびっくりしました！逆にはらぺこあおむしやハリーポッターシリーズなど、英語が原作で日本語に翻訳された本もあって、絵本から小説まで様々な種類があります。日本語で書かれたハリーポッターを読んでも、小説を読むのは難しいですが、既に英語で読んでいて、ある程度のストーリーを知っていたので、簡単に読むことができました。次の日本語能力試験は11月に行われる予定なので、無事開催されることを祈っています。

日本で生活していて、最も驚いたことのの一つが果物の値段です。日本で買う果物は、イギリスの果物の約2倍の値段がかかります。イギリスでは4個入りのリンゴが200円くらいで買えます。バナナも同じで、イギリスでは5本70円くらいで買えます。

日本では、特に旬ではない果物は高級品のようなものだと思います。でも味はおいしいので、できるだけ安く買えるよう、旬の時期に買うなどして、おいしい果物を楽しみたいと思います！

★ダイアリーはマーセル先生が日本語で書きました★

# Smile of This Month

## 今月のスマイル

大好きな我が子の笑顔を、広報かわまたに掲載しませんか？  
掲載を希望される方は、総務課へ電話（内線 1105）、またはメール  
（soumu@town.kawamata.lg.jp）で問い合わせください。



みづき  
**三村 美月** ちゃん（八反田・2歳）

日に日に話せる言葉が増えてきました。出来る事も多くなって、最近は踊る事が大好きで楽しそうなその姿にパパとママは毎日癒されています。いつも元気でいてくれてありがとう♪新しい事の発見の毎日だと思うけど、色んな事に興味をもって行ってね！これからも元気にたくさんの楽しい事を見つけて笑顔いっぱい育ててね！…ママより♡



ゆうと  
**板橋 佑采** くん（飯坂・2歳）

いつも元気いっぱい、にこにこの佑采くん。その笑顔に毎日癒されています。佑采くんは、走り回ったりボール遊びやお絵かきをしたりと活発で色々なことに興味があるよね。保育園に通い、日に日に成長していく姿を見て嬉しく思います。これからもお友達とたくさん遊んで、すくすく育ててね…パパ・ママより♡

### 川高

NEWS

ふるさとで  
夢をもって  
川高ライフ

川高高校のわだいを  
定期的に掲載します！

川高高校の1年生が総合的な学習の時間に川高町のイノベーション（技術革新）について学びました。今回の授業では学んだのは川高アンスリウムとウェアラブルIoT技術。川高町のイノベーションを学んだ生徒にお話を聞きました。



アンスリウムを川高町で育てていることは知っていましたがどのように育てどのように使われているかを今回の授業で学ぶことができました。川高町の新しい特産品として楽しみです！



安部 紗希さん



長澤 ふうかさん

身体の健康状態のみでなく、心の健康も知ることができるのでとても便利だなと思いました。川高町と連携していると知ってイノベーションをととても身近に感じる事が出来ました。